

# Teilnehmer-Rekord bei der Dorfmeisterschaft der Stockschützen

## Mannschaft der Pomperlbuam holt sich den Sieg

**Karpfham.** Das ist Teilnehmer-Rekord. 17 Mannschaften gingen heuer an zwei Tagen bei der schon traditionellen Dorfmeisterschaft der Stockschützen des TSV Karpfham an den Start. Nur die Auslagerung einer Vorrundengruppe auf die Anlage in Poigham machte es möglich, das umfangreiche Sportprogramm auch zeitlich gut über die Runden zu bringen.

---

### Viele Helfer, perfekte Organisation

---

Als Turnierleiter sorgte Spartenchef Peter Kollmaier mit Unterstützung von Schiedsrichter Roland Schildhammer und dem bewährten Auswertungsexperten Georg Niedermaier am Computer für eine mustergültige Organisation. Natürlich durfte es auch bei der abendlichen Siegerehrung und Feier an den Stockbahnen nach spannenden Kämpfen bei hochsommerlichen Temperaturen an nichts fehlen. Dafür sorgten schon der 2. Vorsitzende Thomas Ranzinger als Grillmeister und das Trio der Hüttenwirte mit Rudi Frankenberg, Rudi Niedermeier, Manuel Kollmaier. Einmal mehr war man natürlich für die Unterstützung der Damen, und zwar Petra Szimonovich, Monika Kollmaier, Sigrid Demmelbauer, Elisabeth Graf, Conny Niedermeier, Heidi Thiel, und Rosi Riedl, bei der Bewirtung aber auch Beschaffung von Ehrenpreisen dankbar.

Schirmherr Josef Fischer, 3. Bürgermeister der Stadt Bad Griesbach, konnte TSV-Vorsitzenden Georg Gerleigner, TSV-Ehrenvorstand Ludwig Stadler sen. und



**Da herrschte Freude** bei den drei bestplatzierten Teams der diesjährigen Dorfmeisterschaft des TSV Karpfham im Stockschießen, natürlich auch beim Schirmherrn, dem 3. Bürgermeister Josef Fischer (r.) und Stockschützenchef Peter Kollmaier (l.).

– Foto: Doll

Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner begrüßen. Letzterer hatte allen Anlass, auf seine Turnierteilnehmer stolz zu sein. So hieß der Sieger auch heuer wieder Bayern Fan Club Herren (Manfred Wagner, Armin Martikke, Johann Fischer, Herbert Hohenwarter) mit souveränen 14:2 Punkten, während der Bronzerang dem Bayern Fan Club Damen mit ausgeglichenen 8:8 Punkten zufiel. Die erfolgreichen Damen: Roswitha Altmannsberger, Corinna Hellinger, Silke Maier und Claudia Baumgartner. Dazwischen schob sich allerdings mit 9:7 Punkten sehr gut platziert der Radlerverein Schwaim (Peter Kollmaier, Josef Weber, Adolf Weber, Sigi Allmang). Die weiteren Platzierungen der Endrunde beim „Rekordtur-

nier“: 4. Feuerwehr Karpfham (Erwin Weinberger, Walter Fraundorfer, Reinhard Koblbauer, Herbert Godersen.) 5:11 Punkte, 5. Oberliga Team (Daniel Lorenz, Markus Urlhardt, Sebastian Wagner, Rupert Chistl). Die weitere Reihenfolge unter den „TOP 10“ nach Auswertung der Vorrundengruppen: 6. Aunham-City Youngsters, 7. Moser Team, 8. Wild Cats, 9. Die Unberechenbaren, 10. Young Stars.

Bei der Siegerehrung ging dank der Spendenfreudigkeit von Geschäfts- und Privatleuten keine der 17 beteiligten Mannschaften leer aus. Schirmherr Josef Fischer lobte nicht nur die gute Organisation, sondern zeigte sich auch besonders erfreut über die zahlreiche Teilnahme von Frauen und Jugendlichen.

– pjd